

## Command Center Yang Baru Luar Biasa Bagus, Ini apresiasi Pangdam V/BRW.

Sumarji - MADIUN.INFORMAN.ID

Oct 18, 2022 - 18:28



Madiun – Panglima Kodam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto meresmikan Command Center “Soepriyadi” Korem 081/DSJ, yang terletak di kompleks perkantoran Korem 081/DSJ, Jl. Pahlawan No 50 Kota Madiun, Selasa (18/10/2022).

Ruang Command Center merupakan tempat sebagai sarana koordinasi dan pusat kendali berbasis teknologi informasi untuk berkoordinasi dengan Komando

atas untuk memonitor dan sebagai pusat pengendali seluruh Jajaran Korem 081/DSJ.

Peresmian ditandai dengan Penandatanganan Prasasti dan pemotongan pita oleh Pangdam V Brawijaya, didampingi Komandan Korem 081/DSJ. Apresiasi diberikan oleh Pangdam bahwa, Command Center yang baru luar biasa bagus, "Dengan adanya command center yang baru luar biasa bagus, saya pernah masuk ke sini sebelumnya dengan kondisi yang berbeda sangat berbeda dulu," terang Pangdam dengan disambut tepuk tangan riuh oleh semua hadirin.

Tampak hadir Danrem 083/Baladika Jaya, Para Asisten Kodam V/Brw, Dandim Jajaran Korem 081/DSJ, Serta Dan/Ka Satdisjan Korem 081/DSJ.

Pangdam V/Brawijaya memberikan arahan tentang pemanfaatan Command Center, jangan hanya dijadikan untuk ruang rapat dan vidcon saja.

"Command Center yang mempunyai pengertian Pusat Pengendali atau Pusat Komando, maka dengan dimulai dari Korem 081/DSJ ini Command Center jadikan tempat untuk mengendalikan seluruh satuan jajaran di bawah Korem, jangan tempat yang semacam ini hanya digunakan rapat dan vidcon saja," jelas Pangdam.

Dengan beberapa contoh yang disampaikan Pangdam mengenai beberapa kejadian bencana alam di wilayah, apabila tidak memungkinkan hadir di lokasi musibah, agar menggunakan sarana dan kendalikan dari tempat Pusat Komando.

"Contoh sekarang ada di wilayah Malang dengan kondisi sekarang terjadi bencana alam, Bagaimana seorang Komandan bisa mengendalikan satjarnya, kalau tidak bisa turun ke lapangan bisa dikendalikan dari Command Center," urai Pangdam.

Pangdam juga mengungkapkan adanya Command Center ini sangat penting karena hanya dengan melihat update data, pihaknya bisa merumuskan kebijakan, seperti terkait kemiskinan, bencana alam dan sebagainya meskipun harus tetap menjalankan tugas di lapangan.

"Dengan memanfaatkan Command Center ini jadi sangat efektif, efisien dan hasilnya maksimal, sebab ada semua informasi, Saya harap semua melengkapi, secara khusus ada tim yang bertanggung jawab terhadap data, Command Center dapat dimanfaatkan dengan baik, dipelihara secara cermat karena berkaitan dengan teknologi, Jangan sampai tidak valid," tegasnya.

Sementara itu Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pangdam V/Brawijaya atas diresmikannya Command Center Soepriyadi Korem 081/DSJ dan ke depan agar dapat memanfaatkannya sesuai fungsi dan arahan Pangdam.

"Atas nama Satuan, Kami mengucapkan banyak terima kasih dengan diresmikannya Command Center "Soepriyadi," oleh Bapak Pangdam, dan akan kami manfaatkan sesuai fungsi dan arahan Pangdam," urai Danrem.

"Command Center Soepriyadi Korem 081/DSJ ini, akan kami gunakan sebagai sarana untuk komunikasi dan mengontrol aktifitas jajaran satuan bawah, bahkan

akan kami gunakan sebagai kendali hingga para Babinsa di lapangan, guna memberikan masukan kepada Danrem untuk mengambil keputusan dan kebijakan komando,” pungkasnya.